

77-Jähriger prallt mit PKW zusammen und haut dann ab! Zeugen gesucht!



Schreckmoment in Bad Hönningen! Ein 77-jähriger Autofahrer verwickelte sich am 17. Dezember 2024, gegen 17:00 Uhr, in einen Unfall, der für viele Passanten ungläubige Blicke und schnelles Handeln erforderte. Auf der Waldbreitbacher Straße fuhr der Herr mit seinem PKW und schrammte beim Vorbeifahren den Außenspiegel eines am Straßenrand geparkten Fahrzeugs. Doch damit nicht genug: Der ältere Herr setzte seine Fahrt fort, als wäre nichts geschehen!

Nach ein paar Minuten jedoch besann sich der Fahrer und kehrte zurück zur Unfallstelle. Doch oh Schreck! Der beschädigte PKW war inzwischen verschwunden, was die Situation nur komplizierter machte. Die Polizei warnte, dass nun Zeugen des Vorfalls dringend gesucht werden. Wer sah, was geschah? Der Fahrer des geschädigten Wagens ist ebenfalls aufgerufen, sich bei der Polizeiinspektion Linz am Rhein zu melden.

Zeugen dringend gesucht!

Dieser Vorfall wirft viele Fragen auf! Warum fuhr der Mann einfach weiter? War es ein Moment der Unachtsamkeit oder gar eine bewusste Entscheidung? Die Polizei bittet um Mithilfe, um die Sache schnellstmöglich aufzuklären. Wer etwas gesehen hat, sollte nicht zögern, Kontakt aufzunehmen – jeder Hinweis zählt!

Die Polizeibehörde steht bereit unter der Telefonnummer 02644-9430. Machen wir gemeinsam Bad Hönningen sicherer!

Statistische Auswertung

Ort: Martin-Luther-Straße 7, 17268 Templin, Deutschland

Vorfall: Sonstiges

Beste Referenz: nordkurier.de

Weitere Infos: new.kk-ohl.de

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](http://News-ag.com)